

Le Monstre au Cœur Tendre

Histoire fantastique • 7/8 ans





Chapitre 1 : La Rencontre Inattendue

Une nuit étoilée, dans un monde enchanté appelé Féériam, vivait un monstre nommé Grognon. Il avait une peau vert foncé, des cornes pointues et de grandes dents tranchantes. Mais derrière son apparence effrayante se cachait un cœur tendre et gentil.

Grognon aimait se promener dans la forêt enchantée, en espérant rencontrer de nouvelles créatures magiques. Ce soir-là, alors qu'il marchait paisiblement entre les arbres majestueux, il entendit des pleurs. Intrigué, il suivit le son jusqu'à une clairière et découvrit une petite fée en pleurs.

« Hé là, petite fée, pourquoi pleures-tu? » demanda Grognon d'une voix douce.

La petite fée leva les yeux rougis et regarda le monstre avec méfiance. « Tu es un monstre effrayant ! Je suis perdue et je ne sais pas comment rentrer chez moi », sanglota-t-elle.

Grognon s'approcha lentement de la fée, faisant attention à ne pas l'effrayer davantage. « Ne t'inquiète pas, je ne te ferai aucun mal. Je peux t'aider à retrouver ton chemin, si tu veux bien. »

La fée hésita un instant, puis acquiesça timidement. Ensemble, le monstre et la fée s'enfoncèrent dans la forêt, à la recherche de la maison de la fée.

Chapitre 2 : Le Voyage Magique

Au fur et à mesure qu'ils marchaient, Grognon et la fée apprirent à se connaître. La fée s'appelait Pétunia et Grognon lui raconta comment il se sentait souvent seul et incompris en raison de son apparence effrayante.

Pétunia, touchée par l'histoire de Grognon, lui dit : « Ne laisse jamais ton apparence te définir, Grognon. C'est ce qui est à l'intérieur qui compte vraiment. Je suis heureuse de t'avoir rencontré et de découvrir la gentillesse de ton cœur. »

Les paroles de la fée réchauffèrent le cœur de Grognon. Jamais personne n'avait compris cela auparavant. Il se sentait enfin accepté pour qui il était vraiment.

Alors qu'ils continuaient à chercher la maison de Pétunia, ils traversèrent des champs de fleurs magiques aux couleurs éclatantes. Des papillons géants virevoltaient autour d'eux, et de petites lucioles illuminèrent leur chemin. C'était un spectacle merveilleux et Grognon était émerveillé par la beauté de cet univers magique.

Chapitre 3 : La Maison de Pétunia

Finalement, Grognon et Pétunia arrivèrent devant une petite maison en forme de champignon. Des fleurs multicolores poussaient autour de la porte et des papillons se posaient délicatement sur les fenêtres.

« C'est ici que j'habite », expliqua Pétunia avec un sourire. « Merci de m'avoir aidé à rentrer chez moi, Grognon. Tu es vraiment un monstre gentil. »

Grognon se sentait ému par la gratitude de Pétunia. « Je suis heureux d'avoir pu t'aider, Pétunia.



J'ai appris beaucoup de choses grâce à toi. J'espère que nous pourrons rester amis. »

Les deux amis se firent une accolade chaleureuse. Grognon savait maintenant qu'il n'était pas seul au monde. Il avait trouvé une amie spéciale qui l'avait accepté tel qu'il était, et cela lui donnait confiance en lui-même.

Le lendemain matin, Grognon se réveilla dans sa grotte solitaire, mais il n'était plus triste. Il savait qu'il pouvait être lui-même et trouver de l'amour et de l'amitié, même s'il était différent des autres.

Ainsi se termina le voyage magique de Grognon et Pétunia. Ils sont restés amis pour toujours, explorant ensemble les merveilles de Féériam et montrant au monde qu'il faut regarder au-delà des apparences pour trouver la vraie beauté.



Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le nom du monstre dans l'histoire?

- a. Grincheux
- b. Grognon
- c. Grouillant
- d. Gracieux

2) Quelle était la couleur de la peau du monstre?

- a. Bleu
- b. Rouge
- c. Vert foncé
- d. Jaune

3) Comment s'appelait la petite fée ?

- a. Rosalie
- b. Pétunia
- c. Léa
- d. Camille

4) Où Grognon et Pétunia ont-ils trouvé la maison de la fée ?

- a. Au sommet d'une montagne
- b. Au fond de l'océan
- c. Dans une forêt enchantée
- d. Dans le désert

5) Qu'est-ce que Grognon a appris grâce à Pétunia?

- a. À voler
- b. À parler aux animaux
- c. À se cacher
- d. À être accepté pour qui il est

Bonnes réponses:

1) b. Grognon 2) c. Vert foncé 3) b. Pétunia 4) c. Dans une forêt enchantée 5) d. À être accepté pour qui il est



Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Grognon: Un monstre avec une apparence effrayante, mais qui a un cœur tendre et gentil

Féériam: Un monde enchanté

Clairière: Un espace dégagé au milieu d'une forêt

Méfiance: Se sentir incertain ou prudent envers quelqu'un ou quelque chose

Timidement: D'une manière timide ou réservée

Incompris: Ne pas être compris ou accepté par les autres émerveillé: Se sentir rempli d'émerveillement ou d'admiration Gratitude: Un sentiment de reconnaissance et d'appréciation Grotte: Une cavité naturelle dans une montagne ou une colline

Solitaire: Se sentir seul ou sans compagnie